
星槎全国生徒会報 
 

 

 

 
  

2021年度 

第２号 

（No.36） 

New Era 

過去・現在・未来をつなぐ 



- 1 - 

 

 

建学の精神 

社会に必要とされることを創造し、常に新たな道を切り開き、それを成し遂げる 

 

 

 

教育理念 

必要とする人々のために新たな道を創造し、 

人々が共生しえる社会の実現を目指し、それを成し遂げる 

 

 

 

教育目標 

困難な場面において、相手を想い、笑顔と勇気を持って立ち向かう強い心の育成 

 

 

 

校訓 

労働（人のために働くこと） 
 

感謝（いつも感謝する気持ちを忘れないこと） 
 

努力（努力をし続け、決してあきらめないこと） 

 

 

 

星槎の３つの約束（共生の理念） 

人を認める 
 

人を排除しない 
 

仲間を作る 
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SEISA Africa Asia Bridge 2021（SAAB） 活動報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の SAABは、オープニングでの future宣言、全国

生徒会ステージのサポートとして参加させて頂きました。

出演する側としての参加は、今までの SAAB以上に「知

繋」を肌で感じ、全国と繋がっていることが実感できまし

た。今後もこのイベントが、星槎の仲間がアフリカを始めと

する国々の現状に目を向け、平和と共生を考えるきっかけ

になって欲しいです。（星槎国際立川 3年 加藤綾乃） 

今まで先輩方が全国生徒会活動の中で、星槎電力プロジ

ェクトや SDGsの実践を進めてこられました。常に自分達

に今、何ができるのか考え実行されていて、その活動はこ

れからの私達生徒会員の指針となりました。今までの活動

や想いを繋いできた先輩たちに改めて感謝致します。そし

てまた、私達が未来の生徒会活動に繋いでいける活動を

実践しなければならないと強く決意できた SAABでもあ

りました。今後も生徒会役員として、未来の社会、星槎、生

徒会の活動の為に今年は SDGs達成に向けて実践して

いきます。（星槎学園湘南校 2年 二木海成） 

2021の SAABでは会場で生徒会メモリアルムービーが

流れ、今までお世話になった先輩方やたくさんの人々との

繋がりを観ることが出来ました。動画を観ていると、過去

の実際の会場にいるかのような気持ちになり、生徒会が

今までやってきたことをより深く知りました。コロナ禍で

以前のように会うことができなくなり、宿泊もできず、

色々な校舎との関わりや繋がりも少なくなってしまいまし

たが、司会として他の校舎の生徒と実際に会うことが出来

たおかげで、星槎や仲間をより一層近くに感じられました

連絡先を交換して、日常でやり取りをするような仲間に出

会えたりと自分の生きる世界がグッと広がりました。生徒

会だからできること、知れること、見られる景色があると

思います。この経験は貴重で、生涯記憶に残るものです。 

次は後輩達にも同じように、それ以上に感じ、考え、経験し

てもらいたいです。今はまだ、たくさんの生徒が一度に会

うことは難しいかもしれませんが、その中で出来ること、こ

の状況下だからこそ出来ることを考え、実行していきたい

です。（星槎国際厚木 3年 清水菜瑞奈） 

今回、全国生徒会・同窓会の合同ステージに参加させてく

ださり、ありがとうございましたステージに上がると非常

に緊張しましたが、これまでの全国生徒会の積み重ねを知

り、それをステージで全国の皆さんに伝えられて非常にい

い経験になりました！この経験をこれからの活動に活かし

ていきたいと思います！（星槎国際立川 2年 福田拓真） 

日本で唯一、全国の在校生・卒業生が繋がり、学び合う「星槎全国生徒会」「同窓会」。星槎全国生徒会ではこれまで、共生社会の実現

を目指し、SDGsを具現化するための活動を行ってきました。2020年度は「卒業しても SDGsについて考え、実践を続けたい」と語

った卒業生の発案で、全国一斉の清掃活動「SEISA CLEAN UP ACTION」を実施。昨年の SEISA Africa Asia Bridge 2020

では、当日のステージ発表にて、日本全国、そして海外に住む生徒会メンバーがオンラインで繋がり、清掃活動の進捗と地域・国ならで

はの生活事情が報告、議論されました。SAABや全国生徒会活動をきっかけに、SDGsにまつわる活動・行動を一生のライフワークに

する、そんな強い信念をもつ生徒、卒業生がいることは、大きな成果であると捉えています。今年度は、全国生徒会メンバーであった

卒業生らが、全国各地から VTR出演。SAABにおけるこれまでの取り組みのほか、そこにある「想い」や仲間との「繋がり」を語ってく

れました。そして、記録動画『Starting a new era of SEISA ～過去・現在・未来を繋ぐ～』では、7年間の活動の軌跡を多くの方

にご覧いただくことができました。在校生にとっては、卒業していった同窓生の想いを聞き、「今、自分たちに出来ること」を改めて考

える機会となりました。引き続き、全国生徒会は全国同窓会と手を取り合いながら「未来」に繋がる活動をしていきたいと思います。 
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各校舎の生徒会紹介 

 

 

 

 

星槎国際帯広 

星槎国際札幌北 

星槎国際本部校 

星槎国際郡山 

星槎国際仙台 

星槎国際浜松 

星槎国際静岡 

星槎国際広島 

星槎国際大阪 

星槎国際福井 

星槎国際富山 

星槎国際名古屋 

星槎国際那覇 

星槎国際沖縄 

星槎国際高松 

星槎国際丸亀 

星槎国際福岡中央 

星槎国際福岡東 

星槎国際北九州 

星槎国際川口 

星槎学園大宮校 

星槎国際立川 

星槎国際八王子 

星槎高等学校 

星槎国際厚木 

星槎国際横浜鴨居 

星槎学園北斗校 

星槎学園横浜ポートサイド校 

星槎学園湘南校 

星槎国際小田原 

星槎国際湘南 

星槎国際旭川 

星槎国際芦別 

星槎国際北広島 

星槎国際甲府 

星槎もみじ中学校 

星槎名古屋中学校 

星槎中学校 

※ ２０２１年度より 

星槎もみじ中学校 

星槎中学校 

星槎名古屋中学校  を掲載 
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 星槎国際本部校 （生徒会役員 6名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ 「十色」 

 今年の学校祭(テーマ「十色」)は新型コロナ

ウイルス感染症拡大防止のため中止となりま

したが、保護者の会『一星輝』や学校祭実行委

員会などの協力でマッキーノ大会を開催する

ことができました。大会は星槎国際本部校と

もみじ中学校、フリースクール・すきっぷ、さら

に星槎国際札幌北・星槎国際北広島の各教室

を Zoomで繋いで行いました。オンライン上

でも大変盛り上がり、楽しい充実した時間と

なりました。 

 

 

生徒会活動報告 

 星槎国際本部校では、オンライン授業の影響が

あったものの、SAABでの SDGs全国学習映

像コンテスト参加に向けての取り組みや、オープ

ンスクールなどの行事の手伝い、そして赤い羽

根共同募金の推進活動などを行うことができま

した。 

現在はクリスマスに向けイルミネーション点灯

の活動をしています。 

部活動活動報告 

 高文連全道美術展にて、全国推薦１名、全道入選２

名、佳作２名の計５名が受賞しました。２年連続で造

形部門で全国推薦を受賞しました。 

 今年度は新たな試みとして札幌市内の展示室をお

借りして作品展を開催しています。高文連に出展した

作品の他、授業で制作した作品も集め、１年間の集大

成ともいえる展覧会です。 

 自分たちの作品を多くの人に認めていただき、新

たな出会いや気づきがあることを期待しています。 

 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

星槎国際もみじキャンパスでは、中学生

と高校生が一緒に活動する行事や授業が

たくさんあります。毎年恒例の赤い羽根共

同募金では、それぞれの生徒たちが連携・

協力し大盛況となりました。生徒会役員は

もちろん、生徒も募金への関心を高め、有

意義な時間となりました。 
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文化祭報告 

≪テーマ≫ 星々の饗宴（ほしぼしのきょうえん） 

星々（生徒一人ひとり）が協力して、学校祭を盛り

上げようとテーマを掲げました。 

 そして、「一人 1秒以上ステージに上がる」という目

標もあり、どのようにしたら 1秒以上ステージ上に上

がれるのか、クラスで話し合いをしていきました。 

 当日はオンライン開催ではありましたが、保護者の

皆さんにもたくさん見ていただき、学校祭は大成功

です。そして、〇ッキーとミ〇―も星槎国際芦別に遊

びにきてくれました！！ 

 

 

生徒会活動報告 

11/5（金）より新生徒会が始動しました。 

今回は 4名でのスタートとなりますが、協力して

星槎国際芦別を盛り上げていこうと思います。現在

はクリスマスイベントに向けて準備をしています。生

徒だけではなく、先生方も巻き込んでイベント行う

ので、準備を追われています💦 

成功できるように焦らず準備を進めていきま

す！！ 

部活動活動報告 

 11月 27日（土）に行なわれた星槎オリンピックイノ

ベイティブ部門に出場しました。星槎国際芦別の代表と 

して、eスポーツ部の代表として、出場メンバーで全員

で放課後に練習をし、当日を迎えました。勝ち負けも大

切ですが、勝ち負けにこだわらず毎日集まって練習した

こと、話し合って作戦会議をしたことなど、ゲームを通

して仲間を思いやる心が大きく成長できたと感じます。

これからも仲間を思いやる気持ちを忘れないでくださ

い。 

 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

星槎国際芦別の名物は「校舎の大きさ」です。どの学

習センターよりも大きい自信があります。本来なら、廊

下を走ることは許されませんが、「校内逃走中」というイ

ベンドを年 1回行っています。TVでも見たことのある

方はいると思いますが、ハンターと逃走者に分かれて

校内を全力ダッシュ！！ 普段、廊下を走れない分、ニ

ヤリと笑みをこぼれてしまいます。他の学習センターに

はない星槎国際芦別の魅力です。 

 
 

 星槎国際芦別 （生徒会役員 4名） 
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 星槎国際帯広 （生徒会役員 4名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ X-sion-UP～WAKU WAKUさせ

るよ！とかちスター♡ランド～ 

10月にオンライン学校祭を開催しました。 

その配信時間は昨年度の倍で、なんと４時間！ 

我らが十勝の大自然・畑を紹介する動画、帯広

市の今と昔の様子を紹介する『十勝今昔物語』、芸

術ゼミ生によるライブアート、そしてスペシャルゲ

ストの登場！…など、ここで紹介しきれない程わ

くわくする要素が盛り沢山でした。生徒の個性・熱

意・青春が詰まった最高のイベントでした。 

 

 

生徒会活動報告 

～生徒企画オープンスクール～ 

生徒企画オープンスクールでは SSTゼミの人達とコ

ラボして一から星槎の仲間を増やすために内容を考

え学校説明、授業を体験生に展開していきました。体

験授業では SSTゼミ内で大人気のコミュニケーショ

ンゲームを実施して在校生、体験生の中が深まり星槎

の魅力を体験生に伝えていくことができました。一人

ひとり支え合い笑顔が増えた 1日となりました。 

部活動活動報告 

～eスポーツ部～ 

全国高校 eスポーツ選手権に出場 

他校の eスポーツ部の人達と練習試合や練習会を積

極的に取り組んでいます。 

複数タイトルがある中で特に活発に活動しているリ

ーグオブレジェンドでは全員初心者から始めて次年

度の全国大会出場に向けて日々トレーニングに没頭

しています。  

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

【職員室】 

登校してきて真っ先に目に入るのはこの世

界一…いや宇宙一！オープンな職員室です。

ドアというドアもなく気軽に入っていけるの

が魅力的。昼休みにここでごはんを食べたり

くつろいだりする生徒も少なくありません。生

徒が先生方の椅子に座っていると、先生と間

違えられてしまう…な～んてことも…！ 

星槎国際帯広の職員室は皆にとって憩いの

場となっています。 
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 星槎国際札幌北 （生徒会役員 5名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫  「SDGｓ学び週間」 

今回の学校祭では、全学年がこのテーマに則

り、各自グループで学んだことをまとめて発表

しました。今回の学習発表で私が一番興味を持

ったのはフードロスについての問題でした。フ

ードロスは日本でも特に問題視されています。

日常生活ではあまり意識する事はありませんで

したが、発表を聞いてからはフードロスを身近

な問題として捉える事が出来るようになりまし

た。今後は開発目標同士の結びつきを意識して

学んでいきたいです。 

 

 

生徒会活動報告 

学校の雰囲気を明るくしたいと思いクリスマスイベントを

企画しました。先生にロシアンシュークリームを食べてもら

ったり、手作りピニャータをみんなで壊してお菓子の雨を振

らせたり、生徒も先生も楽しめるイベントになりました！制

限があるなかで知恵を振り絞って企画するのは難しかった

ですが、楽しさもありました。今後は、校舎だけでなく街全

体を盛り上げる企画をしていきたいと思っています。 

部活動活動報告 

 星槎国際札幌北が誇る学年問わず楽しく遊べるフレン

ドリーな部活、ゲーム部について紹介します！ゲーム部の

精鋭たちは星槎オリンピック・イノベーティブ部門に出場

し、星槎のゲーム好きな仲間たちと対戦しました。ポケモ

ンでは全国２位、スマブラも決勝トーナメントに進出する

など、大健闘でした。個性の強い部員たちが全力で戦い、

仲間を応援しあう愉快で素敵な部活です。いつでも対戦

お待ちしています！  

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

星槎国際札幌北の名物はコーヒーゼミです。ただ飲ん

で満足するのではなく、自分達が思う至高のオリジナル

ブレンドを作ることを目的としています。最初はコーヒー

をあまり飲んだことがない生徒がほとんどで、自分の好

みすらわかっていませんでした。飲み比べていくうちに苦

みだけでなく酸味もあることを知り、味を変えるには豆

だけでなく淹れ方や挽きなど様々な方法があることに驚

かされました。皆がお互いに協力し真面目に授業を受け

ています！！ 
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 星槎国際旭川 （生徒会役員 6名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ 「つながる」 

今年が初開催となる星槎国際旭川の

学校祭は「つながる」がテーマでした。

各グループが旭川の企業や地域の方に

協力依頼をして、商品を PR販売する

など、会場には様々な出店が並び賑わ

いました。 

軽音クラブやユニットのステージは

一段と盛り上がりました。今年得たも

のを、また来年度に「つなげる」ことが

できるようにしたいと思います。 

 

 

生徒会活動報告 

２０２１年度後期生徒会役員が発足しました。今年キャン

パス初開催となった学校祭では、生徒会企画として「つな

がる」をテーマに、地域、仲間、来場者とつながるオープニ

ングムービーを制作しました。 

 今後は SDGsを意識した活動を行ったり、生徒が何を求

めているかなどの話し合いをしたりしながら企画を計画し

ていきたいと思います。 

部活動活動報告 

 今年は蓄えておいた力をフルパワーで発揮す

ることができた年でした。軽音クラブでは学校祭

に向けて放課後に練習を欠かさず日々精力的に

活動しました。 

また、レスリング部では、国民大会北海道予選

で、初出場ながら 3 位入賞、けん玉クラブでは、

けん玉ワールドカップをリモート会場として参加

するなど、コロナの影響で活動の制限がある中

で輝かしい功績を残すことができました。 
 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

『食と栄養ゼミ』 

 食と栄養ゼミでは料理に使う調味料に関

する勉強や、野菜を実際に育てて、生育に

適した環境について学んでいます。 

 また、全国で行われたおにぎりコンテスト

への応募や、キャンパス近くのおにぎり屋

さん「ゆこあふ」とコラボした、星槎オリジナ

ルのおにぎりを販売するなど地域とつなが

る活動を行っています。  
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  星槎国際北広島  
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ SEISA SDGs Workshop 

 星槎国際北広島、星槎国際本部校、星槎国際札幌

北、もみじ中学校の 4校舎合同学校祭が新型コロ

ナウイルス感染症の影響で中止になってしまいまし

た。そこで北広島では、11月 20日（土）に、これま

で学んできたＳＤＧｓの学びの成果を発揮する

「SEISA SDGs Workshop」を開催しました。地

産地消の商品販売や装飾、学習展示、プレゼンテー

ション、ＳＤＧｓビンゴなどを通して、参加してくれた

皆さんと共感理解の輪を広げることができました。 

 

 

生徒会活動報告 

星槎国際北広島への進学を考えている中学生、保護者

の皆さんに対して、星槎国際高等学校の学校生活の紹介

や校舎見学をしました。学校紹介では、「星槎道都大学の

中にある星槎国際北広島は、仲間や先生に支えられて自

分らしくいられる場所であり、自分の興味関心に合わせ

て学ぶことができる楽しい学校」と紹介。さらに校舎見学

では、大きな体育館や造形デッサン室、12万冊の本が並

ぶ図書室に、安くて美味しいものが食べられる学食など

を紹介しました。 

部活動活動報告 

星槎国際北広島では 2つの部活が設立しました。 

1つ目は美術部です。放課後、紙や黒板に絵を描いたり、ス

マホを使ってデジタルアートをしたりしています。星槎道都大

学の先生がアートについて教えてくれるときがあります。 

2つ目はゲーム部です。放課後に任天堂スイッチを使って

仲間とゲームを楽しんでいます。その日に参加したい人が自

由に参加できるようにしており、大学生も一緒になって楽し

むときがあります。 

 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

星槎国際北広島の名物ゼミ「Natureゼミ」で

『リボべジ』に挑戦しています。『リボベジ』とはリ

ボーンベジタブル（再生野菜）の略で、にんじんや

大根などを「水栽培」してもう一度食べるいうも

のです。ふつう捨ててしまう「食べない部分」を水

に浸けるだけで、なんと葉っぱが再生します。 

太陽にむかって地道に育つ野菜のように、私た

ちも毎日少しずつ変化できるように、上を向いて

歩いていきたいと思います。 
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 星槎国際仙台 （生徒会役員 10名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ 千紫万紅 

９月１８日（土）に文化祭「星城祭」を実施しました。今年度は「千

紫万紅」をテーマとして、各学年の出し物やステージ発表を行いま

した。 

各学年の出し物は、３学年は千本くじや型抜き、２学年はゲーミ

ングカフェ・メイドカフェ、１学年は遊園地をテーマにして射的や的

当てを出店。ステージ発表ではファッションショーや軽音楽部の演

奏を実施、みんなで考えた企画と出し物で盛り上がりました。  

 

生徒会活動報告 

・ハロウィン 

１０月２９日（金）に生徒会主催「ハロウィンイベント」を

実施しました。ハロウィンイベントでは生徒会と１年生が

中心となり、企画を立案していきました。 

当日は、生徒が思い思いの仮装をしました！今年の

コスプレは気合が入った生徒が多かったです。イベント

では、ファッションショーやクイズ大会・お菓子争奪じゃ

んけん大会企画などを行い、学校全体で大いに盛り上

がりました！ 

部活動活動報告 

・ＳＥＧＡフューチャーカップ準優勝 

 １０月２日（土）に株式会社 SEGA主催の「ぷよぷよ e

スポーツ FUTURE CUP」に出場しました。 

 ゲーム部では、日頃よりＳＥＧＡさんが主催している

「ぷよぷよオンラインコーチング」へ参加をしてプレイの腕

を磨いています。今回の大会は、コーチングでの練習の

成果を試す大会。結果は「準優勝」！ 次回の「ぷよぷよ

eスポーツ FUTURE CUP」は 12月 11日（土）に開催

されます！ 頑張っていきます！ 

 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

高尾 真由 先生 

〇プロフィール 

・１９９７年９月４日生まれ 現在２４歳 

・星槎国際広島 卒業 

〇趣味 

・一人海外旅行。 

今までに２０か国世界を旅行してきました！モルデ

ィブにまた行きたいです…！ 

・B級スポット巡り。 

おすすめは広島の源宗坊寺 
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 星槎国際郡山 （生徒会役員 8名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ 「新時代 peace ＆ piece」 

全国生徒会テーマである「New Era（新時代） ～新

しい未来を生きる星槎～」をもとに、星槎国際郡山なり

の新時代や未来を考えていくことをテーマに設定しまし

た。 

テーマには、コロナ後の穏やかで平和（Peace）な世

界について考え、未来のかけら（piece）を創造するとい

う意味を込め、ステージショー、寸劇、校内掲示で各学年

の個性を発揮しました。 

学校全体が一つとなり、さらに結束力の高まった文化

祭となりました。 

 

 

生徒会活動報告 

【川口学習センターとの交流】 

３つの約束をもとに、星槎のつながりを大切にして

いくことを意識し星槎国際川口と交流会を実施しまし

た。交流会では、郡山名物のラフトGPの内容を川口

学習センターと楽しむことができました！ 

これからも積極的に他の学習センターとつながって

いきたいので郡山でお待ちしています！ 

※お誘いも待ってます(*^^*) 

部活動活動報告 

【卓球部】 

８月に奈良県で行われた令和 3年度全国

高等学校定時制通信制体育大会第 54回卓

球大会に、男女各１名が星槎国際郡山から出

場しました。結果は男子個人全国ベスト３２、

女子個人全国ベスト１６と大健闘しました。 

来年もこの舞台に戻ってこれるように

日々、切磋琢磨します。 

 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

【車輌ゼミ】 

星槎国際郡山で人気を誇る車輌ゼミを紹介しま

す！プロにも負けない洗車・コーティング技術を磨

くことをはじめ、車に係る全般を行い興味・関心を

引きだし、進路活動にも活かしています。 

また、秋にはカートの耐久レースを開催しまし

た。時速７０㎞で走るカートレースは毎年白熱した

戦いを繰り広げています。  
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 星槎学園大宮校 （生徒会役員 7名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ 世界を知って、世界と繋がる 

 ～アフリカ～ 

 今年はアフリカをテーマに文化祭を開催し

ました。 

 高等部では、世界最古のボードゲームであ

るマンカラやピラミッドの謎解き、中等部で

は、アフリカの地図を作り、色を塗って展示

しました。 

 クラス一丸となって取り組み、遊びながら

もアフリカの文化や歴史を学ぶことができ

ました。 
 

 

生徒会活動報告 

 クラスや学年を超えての交流ができるレクであ

る、オリエンテーリングを主催しました。各チェック

ポイントでは、体を動かすミッションや先生に関する

クイズなど、班のメンバーで協力するものをミッショ

ンにしました。 

 学年やクラスを超えた交流が生まれ、先生や学校

について知ってもらうことができました。 

 今後も様々なレクを企画していきます！ 

部活動活動報告 

 サッカー部は、学園杯フットサルフェスタ

2021夏に出場し優勝することができまし

た。 

 部員は現在 11人で、週 2回学校近くの公

園で練習しています。練習内容は、基礎練習

とゲーム形式の練習が中心です。 

 次回の学園杯フットサルフェスタ優勝、定

時制・通信制サッカー大会に向けて、日々練

習に取り組んでいます。  

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

小林 真人先生 （担当教科…理科） 

・趣味…歌 

・特技…ペン回し 

・座右の銘…明日は明日の風が吹く 

・教員を目指した理由 

 父親が教員で憧れがあったから。 

・最後に一言…1 年目ですが、楽しく学んでいきま

す！  
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 星槎国際川口 （生徒会役員 12名） 
 

文化祭報告 

 10月３１日に学校祭を行いました。今年

は水について深く学び、私たちの生活に水

が深くかかわっているという事も学びまし

た。今年もコロナという壁がありながらも、

感染対策をしたうえで入場制限をし安全に

執り行う事が出来ました。その他にも筋ト

レゼミや数学ゼミが自主的に活動し学校祭

を盛り上げてくれました。  

 

生徒会活動報告 

後期になって生徒会では活動を広めるためラ

ジオをすることになりました。 

ラジオの内容としては、生徒たちから集めた

質問に答えたり、社会情勢についてゲストの人た

ちと話したりなど、様々なことをやっていきま

す。詳細はインスタグラムに流しますので気にな

った方は、フォローをお願いします。今後

youtubeでアップすることになりますので是非

ご覧ください。 

部活動活動報告 

＜陸上部＞ 

埼玉県民定時制通信制陸上競技大会 

男子４００m  ４位  ２年小川夕輝 

＜近代五種部＞ 

第６１回近代五種全日本選手権大会出場 3年濱屋 

＜フェンシング部＞  

北関東フェンシング選手権大会 女子エペ団体優勝  

３年濱屋・２年東・須田     

埼玉県新人大会 男子エペ個人優勝 ２年佐藤  

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

わが校舎の名物先生は胡先生と森大先生で

す。 

胡先生は香港からやってきた先生です。ま

た、胡先生は中国語、英語、日本語を扱うトライ

リンガル先生です。 

森大先生はフェンシングのインターハイ２連

覇の実績をもち、３月まで日本代表選手だった

超天才級のスポーツ万能先生です。 

（左）胡先生のスノボー中（右）森大先生の現役時代→  
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 星槎国際八王子 （生徒会役員 10名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ オウチデミラレル part2 

今年度は、完全オンラインでの文化祭を

実施しました。５チャンネルを５時間配信す

ることに挑戦しました。授業やゼミでの発

表をするチャンネルやエンターテイメントゼ

ミがバンドやダンスを発表するチャンネル、

保護者の方と一緒に発信する八親チャンネ

ルなどがありました。どれも、全校生徒で

協力し合い、大成功で終了しました。  

 

生徒会活動報告 

全国一斉授業に、前期に引き続き出席し

ました。生徒会だけでなく、キッチンカーゼ

ミにも協力してもらい「地域密着型のキッ

チンカー」というテーマで発表をしました。

ブロック予選を通過し、全国大会でも発表

をし、大学の先生方からアドバイスをもらう

ことができました。これからも、地域と繋が

り続ける活動をしていきます。 

部活動活動報告 

今年度から「ビーチバレーボール部」が立ち

上がりました。普段は校舎で練習を行い、砂

浜練習の日はビーチに実際に行ってのビーチ

バレーボールの練習もしています。大会など

へ出場することを目標に、基礎トレーニングを

日々欠かさずに行っています。星槎国際八王

子の部活動は、「やりたいこと」に挑戦できる

部活動がたくさんあります。  

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

名物授業を今回は紹介します。「湘南ライ

フゼミ」というゼミ授業があり、湘南の海に

行き、サーフィンの授業を受けています。初

めはみんな初心者なので失敗が多くありま

すが、授業での練習を繰り返すことでだん

だんと上達してきます。自分の力で波に乗

り、カッコよくサーフィンをすることができ

るようになります。 
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 星槎国際立川 （生徒会役員 13名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ オリンピック・パラリンピック！ 

「オリンピック・パラリンピック」をテーマに各々の

ゼミの良さを生かした掲示物の展示や、お店の出店

で文化祭を盛り上げました。 

装飾にもこだわり、オリンピック・パラリンピック

選手の競技のワンシーンを生徒が一から描いたり、

普段の学校生活や文化祭準備の様子をエンブレム

で再現しました。  

 

生徒会活動報告 

生徒会主催で生徒に向けた秋企画「ハロウィンパー

ティー」を開催しました。この企画ではステージや映画

鑑賞のほか、ストラックアウトなど景品付きの出店の

スペースを作りました。 

それぞれの教室に合った装飾を施し、「〇〇の秋」を

テーマにスポーツ、文化、読書、映画と、テーマごと沿

った企画を行いました。 

部活動活動報告 

サッカー部     東京都春季大会 優勝 

            全国大会 ベスト 8 

                関東大会 優勝 

バレーボール部  東京都春・秋大会 ３位 

陸上競技部     関東大会 砲丸投げ ２位 

                     円盤投げ 2位  

                    走り幅跳び １位 

テニス部  東京都夏季シングルス大会 ３位 

        東京都秋季ダブルス大会 ３位 

 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

「ボイスアクト」ゼミは、多賀光一先生が、基本的な

発生練習や滑舌の確認をし、演劇やアフレコ、歌唱な

ど基本的なことから専門的なことにチャレンジでき

るゼミです。演劇に興味がある生徒やアニメが好き

な生徒がこのゼミを履修しています。 

文化祭では司会を行うなど、このゼミで身に付け

たことを生かしました。 

 



- 17 - 

 

 星槎国際厚木 （生徒会役員 5名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ Atsu Can Festival 2021 Seisa 

World Exposition ～いろいろな国々について

知ろう～ 

完全予約制・人数制限を設けながらもたくさんの

中学生や保護者の方々にご来校していただきまし

た！テーマに沿って各階を世界の国々に装飾し、ラ

ジオ企画では「世界のクイズ 書きま SHOW！」を

開催しました！🗺他にも、ゼミや部活動などみんな

の日々の活動を発表することができました。 

 

 

生徒会活動報告 

 我らが生徒会長、清水菜瑞奈さんが関東生徒会代

表として SAAB全国生徒会企画の司会を務めあげ

ました！！校内では、オンラインにて視聴し、自分達

が知っている先輩方が今までどのような活動をして

きたのか、過去から現在の７年間にわたる生徒会の

活動を振り返りました。そしてこれからの未来に向け

て、私たちが今できる小さな１歩から活動していき

ます！イベント関係では、今年の締めくくり行事とし

て、クリスマス会の準備を進めています！🎄🎅 

部活動活動報告 

軽音部は毎週、月・水・金の放課後に活動をし

ています。現在は、星槎オリンピック クリエイテ

ィブ部門に向けて、日々練習を重ねていま

す！！学校内イベントでもバンド演奏を披露しま

したが、はやく生演奏をみんなに届けられる日を

楽しみに、技術を磨いていきます！🎤🎸🥁 

そして１年生ガールズバンドも結成し、更に盛り

上がる軽音部の活躍をこれからも応援よろしく

お願いします！ 
 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

ガッテンゼミでは、全国の星槎の仲間と一斉授業を通

して繋がるだけでなく、自分達の「気になる」をもとに、た

めしてガッテン！どんどん探求していくゼミです。時には

登山をしたり、偉人ゆかりの地を探索したり、ボートに乗

ったり天ぷらを調理したり etc、、、活動しています。そん

なガッテンゼミ担当の平山先生は、ちょっぴり怪しい（本

人公認）星槎国際厚木の名物先生です。見た目と裏腹に

(？)とても優しく、生徒思いな素敵な先生です！ 

Ｉ ＬＯＶＥ 平山先生！！！！！！ 
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    星槎国際横浜鴨居  （生徒会役員 12名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ ～Discover Japan 中部地方

編～ 

 私たち星槎国際横浜鴨居では、富士山の巨大

壁画を作りました。生徒全員が協力して作るこ

とができるように、一つ一つの小さな花を張り

合わせ制作しました。文化祭当日には、フォトス

ポットとして人気の場所となりました！ 

また、握力測定ブースで校内 No.1を決めた

「コミザップゼミ」や、ハーバリウムで自分だけ

のボールペンを作る「家庭で役立つゼミ」など、

多くの体験ブースで賑わう文化祭となりまし

た！ 
 

 

生徒会活動報告 

以前の本棚は乱雑に中身が置いてあり、わ

かりにくく見づらい、生徒が使いにくい本棚

でした。大学の資料があるにも関わらず、それ

を手に取る人はあまり見ることがありません

でした。そこで中身を整理して、数が多いもの

は減らし、収納ボックスを用意しました。種類

ごとに分け、ラベルを貼ることで、資料がどの

ようなものかわかりやすくしました！ 

部活動活動報告 

【剣道部】 

全国高等学校定時制通信制体育大会第５２回剣道

大会で２年 登内奈々桜さんが、全国第２位という成

績を収めました！ 

コメント「剣道は武道の一つなので、礼儀、感謝、挨

拶を大事にしています。今後の目標は、来年の夏に行

われる大会で“優勝”することです。新入部員待ってま

す！！」  
～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

葛西 邦彦 先生 （１８６ｃｍ） 

【特技】 師範（２０年続けている書道） 

【好きなスタバのメニュー】 

ダークモカチップフラペチーノショット追加パウダー

多めシトラス果肉追加ホイップ抜き 

【好きなディズニーのキャラクター】 

もちろんダッフィー！！ 

【奥さんの好きなところ】 

え？学校の良いところ？未知数なところ！  
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 星槎学園横浜ポートサイド校 （生徒会役員 8名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ Swimmy！ 

～一致団結してこの逆流を泳き切ろう～ 

コロナ禍で活動が制限される今、「みん

なで力を合わせれば、どんな大きい魚に

も負けない！」というスイミーのお話に倣

い、このテーマに決定しました。 

今年度は新しく第 2校舎もでき、教員、

文化祭実行委員ともに、試行錯誤しなが

らの開催でした。ＺＯＯＭ配信や、インスタ

ライブなど、オンラインも上手に取り入

れ、当日はお客さんもたくさん入り、大盛

況の文化祭でした。 

 

 

生徒会活動報告 

後期からは新たに「エコキャップ運動」という活動を始めまし

た。昨年度の「古着でワクチン」に続き、何か生徒会でＳＤＧｓに

関わる活動をしたいという思いから始めました。内容として

は、生徒、教員からエコキャップを集め、団体に寄付してワクチ

ンに変えてもらい、世界の子どもたちを救おうというもので

す。今後も引き続きこの活動は行っていく予定です！ 

部活動活動報告 

野球サークルでは、１２月９日（木）に星槎学園

湘南校と練習試合を行いました。雨で練習がで

きなかったりと、充分に活動が行えていませんで

したが、結果は見事６-3 で逆転勝利となりまし

た！今後も他校舎との練習試合を積極的に行っ

ていきたいと思っています。 

 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

左から、本校のゆるキャラ「ぽ～とん」と「い

っちー」です！生徒が作ったオリジナルキャラ

クターになります。ぽ～とんはくじら、いっち

ーは亀をモチーフにして作りました。星槎学園

横浜ポートサイド校のあちこちにいるので、遊

びに来た際はぜひ探してみてください！！ 
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 星槎学園北斗校 （生徒会役員 7名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ NEW HOKUTO WORLDを体感せよ! 

新作 VRゲームのキャッチコピーのようなテーマで、

中等部のボッチャや高校 3年生の SDGsを題材にし

た脱出ゲームなど、そのテーマに相応しい文化祭にな

りました。去年と同様、コロナウイルスの影響でいくつ

かの行事が中止もしくは内容の変更などがありまし

た。ですが、北斗校の文化祭は生徒達が毎年楽しみに

している、とても大切な行事なので、今年も無事開催

できてとても良かったと思います。  

 

生徒会活動報告 

7月 22日に生徒会では神奈川県でも有数の観

光地である江の島にて「ブルーサンタ 2021@江の

島ビーチクリーン」に有志の生徒と一緒に参加をし

ました。青いサンタクロースは海の日にゴミを拾い、

海の恩恵に感謝する日として定められており、私達

も日ごろから目にしている海をキレイにするべく、タ

レントのつるの剛士さんと共に精力的にゴミを拾い

ました。今後も住み続ける地球のお掃除を私達は続

けていきます。 

部活動活動報告 

星槎学園北斗校では例年、宮澤杯野球大会に向

けて夏休み明けから練習を開始しています。しかし

ながら、数回の練習ではなかなか結果が出ることも

なく、惜しくも負けてしまうことがほとんどでした。

今年度からは「野球をする」ではなく、「野球を知り、

勝つ喜びを知る」をモットーに星槎学園北斗校に野

球クラブが発足されました。次年度からは定期的な

練習を増やし、皆さんに勝利のご報告ができるよう

励んでいきたいと思います。 
 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

今回は星槎学園北斗校で飼っている熱帯魚を

ご紹介します。みんな大好き「カクレクマノミ」と

「アマノガワテンジクダイ」と「バイカラードティー

バック」がいます。中でもバイカラードティーバッ

グは、名前の通り、紫と黄色のバイカラーになって

いて、宝石に詳しい方は分かると思いますが、ア

メトリンの様な綺麗な魚です。他にも甲殻類の仲

間達などがいます。玄関入って正面の水槽におり

ますので、いらっしゃった際には是非!!  
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 星槎高等学校 （生徒会役員 7名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ SEISA Africa Asia Bridge〜知繋〜 

アフリカ、アジアの国々を対象に、ご協力いただい

た大使館が１６ヵ国、日本、UNDP(国連開発計画・ニ

ューヨーク)、ソルティーロ・ブライト・スターズ FC(ウ

ガンダ)を合わせると３９ヵ国以上、約３７,０００名(オ

ンライン含む) の皆様と共に、学びと関わり合いの

輪を広げることができました。OPセレモニーではニ

ューヨークからUNDPの諸田いずみ様や横浜市国

際局米州事務所の所長である赤岡謙様にオンライン

参加していただき、メッセージをいただきました。 
 

 

生徒会活動報告 

生徒会本部役員活動テーマ  ～ New Way 〜 

今期の生徒会は「変える」ことを目的に活動していこ

うと考えています。 

「自分」、「生徒会」、「学校」。それぞれの役員のそれぞ

れの思いがあります。 

また生徒会の職務を全うしていく過程で役員自身が

よい方向に変化していければよいと思っています。 

生徒会という環境で「変える・変わる」ためにそれぞれ

できることを一生懸命進めていきます。 

部活動活動報告 

〜 宮澤杯 〜 

２０２１年１０月２９日(金)、新横浜公園野球場にて

宮澤杯が実施され、軟式野球部が参加しました⚾ 

本来であればトーナメント方式で優勝校を決める

大会ですが、今年は各校近隣校舎と１試合の実施で

行われました。星槎高校の対戦相手は横浜ポートサイ

ド校でした。結果は７-３で星槎高校の勝利！まさに

選手一丸となって終始声を出し続け、価値のある１勝

を掴むことができました。 

 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

〜 六月祭 〜 

星槎高校では SAAB とは別に毎年六月に「六月祭」が

実施されます。これはゲーム大会やカードゲーム、スポー

ツコーナーやステージ発表（バンド演奏やコントなど）な

ど、生徒が主体的に楽しむために生徒会役員が企画する

文化祭です。 

生徒会役員は事前にブースアンケートを募り、それを集

計し、多くの生徒が楽しめるよう企画・運営しています。 
 

赤岡様によるトークショー 

生徒会長による Future宣言 

 大活躍の野球部！⚾ 

ミニゲーム［豆掴み］ 
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 星槎国際湘南 （生徒会役員 22名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ 夢トーク！ 

 今年もコロナウィルスの影響でオンラインでの SAAB開

催となりました。私を含めて星槎国際湘南の生徒が代表をし

てオリンピアン、パラリンピアンの夢トークに実際に参加させ

ていただき、質問をすることができました。競技スポーツをす

る上で自らのパフォーマンスを高くする精神面のあり方等を

聞くことができ、今後に繋がる貴重なお話を聞くことができま

した。(3年渡邊隆浩) 

 

  

生徒会活動報告 

生徒会体育委員として体育祭実行委員を務めさせて

いただきました。当日に向けて体育委員を中心に意見

を出し合い、試行錯誤をしながら準備を進めることが

できました。この体育祭を通して多くの生徒が結束を

より深め、無事に終えることができたことが生徒会代

表としてやりがいを感じました。(1年岡田輝大) 

部活動活動報告 

【女子バスケットボール専攻】 

全国高等学校バスケットボール選手権大会(ウインター

カップ)神奈川県大会で優勝し全国大会に出場します。全

国大会に向けて日々の練習に励んでいます。初出場です

が、一戦一戦をスピードとチームワークを活かして星槎ら

しく戦います。 

(2年梅島りの、坂本理紗子)  

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

根岸 聡先生［担当教科：社会・世界史］ 

血液型 B型      神奈川県出身 

【最近の楽しみ】柴犬と遊ぶこと 

【好きなスポーツ】野球、ラグビー、プロレス 

【好きなゲーム】ポケモンGO、プロ野球スピリッツ、メタ

ルギアソリット 

インタビューをしていると、根岸先生の普段の落ち着い

ている人柄からは想像もできないようなゲーム好きでし

た。 

また、根岸先生は、生徒からみたらミステリアスであり、

そこが多くの生徒から惹かれる部分でもあります。 

(2年門崎永人、京極歩) 
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 星槎学園湘南校 （生徒会役員 7名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ ALL－STAR 2021 

～心の花を咲かせよう～ 

 テーマは、星槎学園湘南校生徒全員が主

役であること、また、今の暗い世の中を明

るく元気にするという思いを込めて設定し

ました。 

文化祭では１年生は「アジア・アフリカ」、

２年生は「ＳＤＧｓ」、３年生は「宇宙」をテー

マに、文化班・食品班に分かれ、掲示物や販

売を行いました。 
 

 

生徒会活動報告 

書記 二木海成君が参加した「SAAB」では、全

国生徒会 presents『 Starting a new era 

of SEISA～過去・現在・未来を繋ぐ～』で過去の

活動内容を発表しました。発表中は緊張しました

が、会場にいけなかった全国の生徒会の皆さんの

思いも背負っていたので、一つひとつの発言に思

いを込めて発表しました。生徒会の皆さんと直接

話す機会ができたこと、また SAABに直接参加

できたことがとても良い経験となりました。 

部活動活動報告 

【卓球部・ダンス部・テニス部】 

卓球部は、11月７日に定通大会に出場しました。放

課後や休日の練習で一生懸命取り組んだ結果、見

事、女子上級学年の部シングルスで第４位を収める

ことができました。ダンス部は、星槎オリンピックに

向け、毎日の練習に励んでいます。またテニス部

も、12月に西相地区大会に出場予定です。星槎学

園湘南校も部活動に力を入れています。是非応援

よろしくお願いします。  

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

こんにちは、アクティーとあずさです。湘

南校舎の皆さんの癒しを担当しています。 

私たちは星槎学園湘南校舎で住んでいま

す、ねこの職員室もありますよ！ 

 授業中、皆が勉強しているときにお邪魔し

たり、皆に触ってもらえることがとても嬉し

いです。 

ぜひ、私たちに会いに来て下さい！  



- 24 - 

 

 星槎国際小田原 （生徒会役員 8名） 
 

文化祭報告（かたうらせいさ縁日） 

≪テーマ≫ 一期一会！ 

 星槎国際小田原の文化祭は地域活性化イベン

トとして開催しています。 

 地域や地域の方々と地域課題についてのシン

ポジウムを行う中で、改めて出会い、絆の大切

さを確認しました。イベントに参加していただ

いた人に楽しいと思ってもらえるようなイベン

トにしたいという意味で生徒が考えました。  

 

生徒会活動報告 

後期の生徒会活動は、かたうらせいさ縁日

（地域活性化イベント）の企画運営から始まりま

した。 

 出演者や発表団体との綿密な打合せや、当日

の司会や音響調整など、細かなところまで気を

配り、文化祭を成功に導くことができました。 

 今後もみんなが楽しめる企画を立案するとと

もに、入学者向けの生徒会イベントも企画して

います。 

部活動活動報告 

 ゲーム部 「 SFG 」 

 星槎オリンピックイノベーティブ部門に 4名

で参加しました。結果は、 

「ポケモンの部」優勝と 

「大乱闘スマッシュブラザーズの部」で優勝し、

皆で喜びを分かち合いました。今後も部員同

士で切磋琢磨し、全体の士気を高めていきた

いです。  

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

「セイサかたちゅうガーデン」 

 校庭にはかまどやピザ釜、40種以上

のハーブが植栽されたガーデンがあり、

地域の方を対象としたイベントも行って

います。 

 11月下旬からはクリスマス仕様にイル

ミネーションが施され、地域の方も一緒

に楽しんでいます。 
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 星槎国際静岡 （生徒会役員 4名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ changing World～変わりゆく世界～ 

『この時世になり、新たな生活様式ができて、変わっ

ていく世界。対面も難しいなかではあるけれど、心は

常に密にし、思いを一つにしていくことで今を乗り越

えていける』という想いが込められています！！ 

 また、今年の文化祭は生徒が黒板に描いてくれた黒

板アートが各階ごとに描かれていたり VR技術を活用

した VRホラー、オンライン配信によるステージ発表

があったりと生徒だけではなく保護者や来校いただ

いた中学生も楽しめた文化祭でした！ 
 

 

生徒会活動報告 

今年度の生徒会は文化祭実行員会を兼任していた

ため活動を並行して行いました。文化祭実行委員会で

は装飾、ゼミ企画、ステージに分かれ６名で委員会を運

営していました。各ゼミの掲示物進捗状況の確認や各

委員に対して装飾や設営等の調整をしました。 

ステージの設営やパンフレット、チラシ作り等行う中

で生徒と文化祭実行委員会との新たな交流が生まれ、

文化祭が成功した後も交流は継続しております！ 

部活動活動報告 

【陸上部】 

８月２２日（日）に行われた全国高等学校定時制通

信制陸上大会が東京の駒沢オリンピック公園陸上競

技場にて行われ、星槎国際静岡からも春の大会を勝

ち抜いた選手が出場しました！ 

当初は３名が出場予定でしたが、コロナの情勢によ

り１名のみ出場となりました。県大会の時よりもタイ

ムを伸ばし、男子 800m 準決勝まであと２秒という

成果を残しました。陸上部は来年の大会にも出場予

定です。ご期待下さい！  

 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

今回ご紹介するゼミは「スポーツゼミ」です！ 

星槎国際静岡のスポーツゼミでは近隣の施設を利

用して活動を行っています。また、卒業生やスポーツ

指導のご経験のある保護者にも加わっていただいた

りしてています。スポーツの得手不得手はあるもの

の、生徒同士がやり方を教え、職員も一緒になって行

うスポーツゼミは星槎の 3 つの約束を体現する大切

な 1コマになっています。  
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 星槎国際浜松 （生徒会役員 7名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫  NO SEISA NO LIFE 

～未来へのステップ～ 

「星槎のない未来はあり得ない」をキャッチフレー

ズに「地域」「星槎」「未来」に沿った企画をそれぞれの

学年、ゼミがブース、映像作品を出店。 

今年も YouTubeでの動画配信にも挑戦します。

ぜひ、チャンネル登録よろしくお願いします！ 

 

 

生徒会活動報告 

後期、生徒会ではハロウィンパーティーを行

いました。他のゼミとも協力をして装飾などを

し、とても素敵な空間が生まれました。その中

で行われたのが仮装コンテストではエントリー

したメンバーが仮装と自己アピールをしまし

た。 

みんな個性的でとても楽しいコンテストとなり

ました！ 

部活動活動報告 

～自転車競技部～ 

 夏に行われた定通体育大会自転車競技大会でトラ

ック部門で 10位入賞を果たした自転車競技部。 

 

 来季大会に向けて練習に取り組んでいます。また、 

今年、雨で中止になってしまったロード部門でも来年

入賞できるよう練習を頑張っています！ 

 

今後とも応援よろしくお願いします！ 
 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

私たちの校舎には星来ちゃんという猫がいます。 

最近星槎国際浜松の仲間に加わりました！！ 

星来ちゃんがいることで職員室に来る生徒も増え、

みんな癒されています。 

ぜひ会いに来てみてくださいね！ 
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 星槎国際名古屋 （生徒会役員 4名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫Next Generation！ 

（サブテーマ）～一人はみんなのために、み

んなは一つの目的のために～ 

11月 20日(土)21日(日)に「星槎祭」

を開催しました。「次世代の名古屋学習セ

ンター」をテーマとして 1階から 3階にス

タジオを設置しオンライン中継もしつつ、

各ゼミの活動の成果を発表することがで

きました！  

 

生徒会活動報告 

「地域の方とおそうじ!クリーンアップ・アクション!」  

クリーンアップ・アクションというイベントは名古

屋・久屋大通をきれいな街にしようという取り組

みで、朝の時間帯に栄のオアシス２１で掃除をして

います。今年は２回参加することができました。毎

回、戦国武将隊の中から一人が参加してください

ます。 

 イベントには、たくさんの人が参加していて心

が温まりました。今後も私たちにできることをし

て、きれいな街にしていきたいです。 

部活動活動報告 

【ダンス部】部員は 6名で週 2日の活動をして

います。みんなで協力しながら楽しく練習してい

ます。イベントに向けて繰り返し練習を行ってい

ます。11月の星槎祭ではメドレーを踊りまし

た！ 

【軽音楽部】マネージャー含め全員で 10名です。

様々なイベントにむけて活動しています！今回

の星槎祭では「小さな恋のうた」、「ワタリドリ」の

２曲を披露しました！ 
 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

特ダネスクープ！生徒公認！（偽）結婚報

告！ M先生と K先生が結婚！？ 

職員室に行くとジョークで「M先生と K先

生が夫婦になるんだってー！」という会話が

聞こえてきました。「来年は校舎の三階で結婚

式ですね！」なんて冗談話で盛り上がってい

ました！ 

 



- 28 - 

 

 星槎国際富山 （生徒会役員 2４名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫  

輝人希扉（きときと）～笑顔輝く希望の文化祭～ 

 文化祭を通して、人と笑顔が輝きコロナを吹き飛ば

す希望の扉になるようなイベントにしたいと想いを

込めてこのテーマにしました。 「きときと」は富山弁

で生き生きとしているという意味で、生徒が生き生

きと活躍できる場にしたいという願いがあります。  

 

生徒会活動報告 

昨年に続き、星槎国際富山生徒会とボラン

ティア部が主催となって「第 9回元気とやま

紙芝居大会」を開催しました。オンライン併用

で、総参加者は 98名。高校生紙芝居大会で

は、5校 11チームが出場した。星槎国際富山

演目「赤とんぼ」が優勝しました。今後は児童

館のイベント等でも紙芝居を演じていきたい

と思います。 

部活動活動報告 

【陸上部】 

富山県定通大会の陸上大会に生徒 20 名

が出場し、男子女子それぞれ総合優勝、大会

2連覇を果たしました。 

 全国大会はコロナ禍の影響で参加辞退し

ましたが、来年度に向けて現在も練習に励ん

でいます。 
 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

 星槎国際富山の自慢は、天候に左右されな

い通学路です。星槎国際富山は富山駅前の

CiC ビル 5 階に位置しており、富山駅から

地下道で繋がっています。そのため、急な豪

雨や、吹雪の寒い日でも濡れることなく駅か

ら登校することができます。 

 



- 29 - 

 

 星槎国際福井 （生徒会役員 7名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫「距離は遠く、心は近く」 

新型コロナウイルスの影響で人と人との物理的な距離

は離れざるを得ない状況となっています。 

しかし、どんなに物理的な距離は離れようとも、 

一人一人の心の距離は決して切らさず、むしろ強固な

ものとしたい。という強い思いがテーマアンケートにたく

さん書いてありました。その思いを文化祭を通じて絆を

深めようとこのテーマにしました。  

 

生徒会活動報告 

７月より実施している「次世代こども食堂」が１１月に

グランドフィナーレを迎えました！ 

これまで食材提供してくれた方々、会場提供をしてくれ

た方々、のべ 200名近くの方々にご協力をいただ

き、フィナーレも大盛況で締めることができました！生

徒達も本当によく頑張ってくれました！ 

この貴重な経験を、これからの生活に役立ててほし

いと思います。 

部活動活動報告 

・バドミントン部 

11月 27日に行われた福井県定通新人大会に福井

学習センターから女子選手 1名が出場しました。惜し

くも初戦で涙をのみましたが、「来年こそは必ず勝

つ！」と意気込んでおりました。 

これからもよろしくお願いします！ 

・卓球部 

卓球部も定通新人大会に出場しました！女子選手 1

名、男子選手 2名の出場で、惜しくも上位進出とはな

りませんでしたが、共に大奮闘でした！ 

本当によく頑張ってくれました！ 
 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

・メンズデザイン 

メンズデザインゼミでは文化祭で「ヘアセットショー」を実施

しました！“かっこいいをデザインする”のコンセプトのも

と、大反響を呼び、文化祭終了後には「自分の髪もセットし

てほしい」との声が殺到するほどでした。ゼミを受講してい

る生徒達も連日猛練習を重ね、本番は大成功で終えること

ができました！他校舎ともオンラインで出張メンズデザイン

講座など実施していますので、カッコ良くなりたい方、お待

ちしております！ 

 

写真１ 

※文化祭の写真 

 

写真４ 

※紹介の写真 
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 星槎国際大阪 （生徒会役員 6名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ 「 成果中間発表＆ゼミコンテスト 」 

コロナ禍で文化祭が延期になったのですが、前期の頑

張りを何か形に残したいという思いからオンライン上で

のゼミコンテストが行われました。動画内容を考えて撮

影・動画編集をし、それぞれ工夫を凝らした個性溢れる動

画が完成しました。今回みんなの投票により優勝したワ

ールドカルチャーゼミでは、前期の学びを韓国語やトルコ

語、ロシア語など様々な言語で発表しており、とても面白

かったです！  

 

生徒会活動報告 

SAAB のテーマである「知繋」。大阪ではフィリピン

発祥のパンタランタンという遊びを体験してアジアの

文化や伝統を学びました。今回の遊びを通して日本の

「十字おに」という遊びに似ていることが分かり、世界

との繋がりを感じることができました。また沢山の在

校生が参加してくれたので、みんなと過ごす楽しい思

い出ができ、嬉しかったです！今は文化祭に向けて面

白い企画を考えています。 

部活動活動報告 

軽音楽部は毎週金曜日に活動していま

す。星槎オリンピッククリエイティブ部門に向

けて、セカオワの「ＲＰＧ」という曲を練習し

ました。バンド編成を考えてアレンジを加え

たり、みんなと上手く合わせたりすることが

とても大変でしたが、練習の成果を存分に

発揮することができました。またクリスマス

の装飾や仮装ををして演奏を楽しみました。

「僕らはもう一人じゃない」という歌詞の通

りみんなの心が一つになった気がします♪  

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

星槎国際大阪ではハムスターを飼っており、みん

なで投票して決めた名前は「まめ」。放課後や休み時

間にみんなを癒してくれます。リンゴが大好きで、エ

サをあげるとひょこっと顔を出してくれるのがすご

くかわいいです。そして何よりもまめを見ていると

疲れが一気に吹き飛びます！校舎に足を運ぶ機会

がありましたら、是非触れ合っていっぱい癒されて

下さい♪  
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 星槎国際広島 （生徒会役員 11名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ 星槎の呼吸 陸の型 一致団結 

 １１月１５日、校外のホールを借りて、ステー

ジ発表と作品展示を中心とした文化祭を開

催しました。学年ごとの発表では、１年生の

「演劇：白雪姫」、２年生の「作品展示：フォトス

ポット＆トリックアート＆ちぎり絵」、３年生の

「大道芸×ヲタ芸」など、それぞれが趣向を凝

らし、一致団結して文化祭を盛り上げました。

昨年は生徒のみでの開催でしたが、今年は保

護者の方にもご観覧いただけたので、とても

嬉しかったです。 
 

 

生徒会活動報告 

星槎国際広島の生徒会では、文化祭での生徒会

企画として、抽選じゃんけん大会を企画しました。短

い準備期間でしたが、多くの生徒が楽しめる方法を

考えました。内容が決まってからは皆が欲しいと思

ってもらえる景品や、参加者に伝わりやすいルール

説明を考え、本番でスムーズに動けるように何度も

打ち合わせをしました。本番では、皆にとても楽しん

でもらい、やりがいのある企画になりました！ 

部活動活動報告 

星槎国際広島の野球部は夏の大会に続き、

秋の大会でも県大会で優勝する事が出来ま

した。夏のメンバーに新しい選手の力が加わ

り無事連覇する事ができました。来年は今年

コロナウイルスの影響で辞退した全国大会に

出場できるように引き続き頑張っていきま

す。  
～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

スターゼミ：漫才ゼミ 

漫才ゼミは「漫才を通したコミュニケーション

能力の向上」を目的とし、毎週金曜日に行わ

れています。今年の文化祭では初めて漫才を

披露し、順調に漫才の腕をあげています。担

当の池田先生は、「ゆくゆくは同好会や部活

動になるまで活動を広げていきたい。夢は大

きく漫才甲子園！」と語っており、今後の活

躍に期待です！  
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 星槎国際高松 （生徒会役員 4名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ 百花繚乱 

１１月の文化祭では、昨年に比べ多くの観客の

方が来てくださり、とても思い出に残るものとな

りました。バンドや各学年の学習発表、生徒会企

画のクイズ大会を行い、異学年との交流の場にも

なりました。また、保護者の方もクイズに参加して

下さり終始笑顔の絶えない文化祭となりました。

みんなで一丸となって計画を立て、実施したステ

ージ企画は最高でした。  

 

生徒会活動報告 

エコキャップ運動で集まったペットボトルキャップがたくさ

ん集まり、前回の 1309 個に続いて、今回も 1288 個集め

ることができました。この２回分の合計 2597 個をエコキャ

ップ推進協会に入っている、エコテックに持っていきます。た

くさん集まったエコキャップを洗ったり拭いたりすることは

とても大変ですが、協力しながらできました。これからも、少

しでも多くの命を救いたいです。 

部活動活動報告 

剣道コースでは現在、12月 12日(日)に行わ

れる香川県高校新人剣道大会に向けて校内での

練習に加えて、県内外へ遠征し、強豪校と練習や

試合を重ねながら県大会優勝に向けて精力的に活

動しています。 

生徒 1人 1人が今自分に足らないところや課

題を話し合い、伝え合いながら、技術的にも精神的

にも着実に成長しています。 

 また YouTube の「星槎国際高松 剣道コース」

チャンネルにおいて普段の稽古の様子をアップロ

ードしておりますので是非ご覧ください。 

 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

星槎国際高松には生徒たちの中で、とても人気

の高い先生がいます。それは、藤沢良子先生です。

お昼休みや休み時間には職員室に生徒が集まり何

気ない日常の会話から進路相談などたくさんの会

話で溢れています。一緒にお昼ごはんを食べてい

る姿はまるでお母さんのようです。こんなにフレン

ドリーで母親のように温かい心で見守ってくれる

先生、他にいるでしょうか！？ 
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 星槎国際丸亀 （生徒会役員 5名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ 星讃祭～絆～ 

 

1年生～3年生それぞれの学年での絆は深まって

いますが、全学年での絆は「先輩」「後輩」という壁が

あるので、この機会に文化祭で壁を壊し、全学年が

仲良く、楽しく、笑顔でという思いから「絆」という言

葉をテーマにしました。 
 

 

生徒会活動報告 

文化祭の運営をしました！ 

展示物やパンフレット作り、司会進行等を生徒会で

役割分担し、当日はバイオリンの演奏や生徒会企画の

ビンゴ大会、在校生・卒業生によるダンスなど、 

生徒の個性が光る文化祭となりました。 

 

部活動活動報告 

部活動がないため、今回はゼミ紹介をさせ

ていただきます。 

【ダンスゼミ】 

今年度の後期からダンスゼミが誕生しま

した！ 

ダンスゼミの指導者は H29年・H30年

の星槎オリンピックで銀賞（第 2位）を受賞

した卒業生のMiyu先生です。 

星槎オリンピックに向けて練習していま

す☺ 

 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

星槎国際丸亀の玄関にある大きな水槽に 12月か

らランチュウが仲間となりました！ 

ランチュウは生徒からの寄贈です。 

生徒たちの癒しの仲間となりました☺ 
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 星槎国際福岡東 （生徒会役員 9名） 
 

文化祭報告 

 ≪テーマ≫ 「一笑懸命」～皆が笑顔になる～ 

今年もコロナの関係で文化祭という形を、文化発

表会に変えて実施しました。今回で第 20回目の開

催となり、テーマは、「一笑懸命～みんなが笑顔にな

る～」を掲げました。これは、制限がある中でも、みん

なが全力で準備を行い、当日・その後も笑顔になれ

るような文化発表会にしたいという願いを込めて決

めました。全員が「一笑懸命」の活動を心掛けた結

果、活動は別々でも、それぞれの想いが一つになっ

た、笑顔いっぱいの文化発表会となりました。 

 

 

生徒会活動報告 

コロナ禍でも、生徒会活動を「できるときに、できる

ことを、できるだけやる」を合言葉に、様々な活動を考

える会議を重ねています。まずは在校生が明るく登校

できるように「挨拶運動」、より良い学校にするための

「意見箱」の設置、校内の様子を生徒目線で伝える「生

徒会だより」です。今後はこれらの企画をしっかりと実

行し、地域の皆さんに星槎を知ってもらうことと、在校

生の皆さんが楽しく明るく登校できる学校づくりを目

指していきたいと思います。 

部活動活動報告 

夏、秋と定時制通信制軟式野球大会に出場しました。 

今年は 1・2 年生のチームだったこともあり、夏、秋と

良い結果を残すことができませんでした。しかし、来年度

もこのチームなので、今大会で学んだことを活かし、来年

は良い結果が出るように努力していこうと思います。「全

員野球」をスローガンに毎試合全員で戦い、嬉しいことも

悔しいことも分かち合うことのできるチームです。 

 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

【PBLゼミ】 

課題解決型学習として「ミツバチの魅力」につ

いて調べました。メンバーが「食」に興味がある

ということと「甘いものが好き」という 2 つから

このテーマに決定しました。深く調べていくと、

「ミツバチ」→「ハチミツ」→「環境問題」→「SDG

ｓ」→「人類への影響」と繋がることが分かりまし

た。学校の中だけでは分からないことは外部の

関係機関に調査へ行ったりすることで、さらに深

く学ぶことができてとても楽しいです。  
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 星槎国際福岡中央 （生徒会役員 7名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫Popcorn～はじけて輝け～ 

 11月 15日（月）に文化祭ステージ発表を福岡

市科学館サイエンスホールで実施しました。 

 テーマは、「ポップコーンの様にみんながはじけ

て一人一人が耀き、活躍して楽しむことが出来る

文化祭にしていく。」という意味があります。 

 演劇声優やギターバンド、ダンスといったゼミ

の発表やイラストやファッションの展示会もあり、

かなり盛り上がりました。一番盛り上がったのは

「変装大賞」です。 

 

 

生徒会活動報告 

11月24日（水）に糸島市進路保障部会が校舎で実施

され、小中学校の先生方が来校されました。星槎国際高

等学校の良いところや、中学時代の体験談などを話しま

した。現在、不登校になっている子や将来への不安を抱

えている子などの話も伺いました。中学時代に不登校に

なってしまった経験のある生徒の話を聞いた先生方は

「子どもたちにかける言葉が増えた」と言ってくださり、

私たちにとっても良い経験となりました。 

部活動活動報告 

ソフトテニス部では、１０月に高体連福岡県秋

季ソフトテニス大会がありました。男子が 4位女

子が 1位という好成績を修めました。 

 また、今年創部した漫画制作部では、先輩後

輩の仲が良く和気あいあいと活動しています。好

きな漫画の話をしたり、オリジナルの漫画を制作

したりしています。  

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

【先生たちによる変装】 

わが校舎では毎年、文化祭で変装大賞を行っ

ています。去年は女装や日本人形の仮装をしてい

る生徒がいました。そして今年は、猿や鷹の爪団

の仮装の仮装があり、かなりの盛り上がりを見せ

ました。その中でも一番の盛り上がりを見せたの

は先生方による「迷探偵コナ〇」です。高校生探

偵役や犯人役、怪盗役、そしてなんと短パンで登

場した探偵も登場し、観客席と舞台裏で大笑いし

ている声が止まりませんでした。 
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 星槎国際北九州 （生徒会役員 3名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ ハロウィン！ 

10月 30日(土)、第二回星陽祭を開催しました。 

今年度は、各ゼミ・学年からの出店やステージ発表な

どがありました。また、初めて保護者の方の来校や、

オープンスクールとして中学生のキャンパスツアーを

実施するなど、昨年度以上の盛り上がりを見せまし

た。生徒会は、キャンパスツアーの案内も担当させて

いただきました。 
 

 
生徒会活動報告 

～Tシャツ製作～ 

今回、文化祭や校外活動などで着用するために、Tシャ

ツ制作のための計画書を作成しました。その後、イラス

トマンガゼミとハンドメイドゼミの協力のもと、生徒会

Tシャツを制作することができました。 

～文化祭～ 

ステージ企画として、イントロクイズを行うとともに、企

画・運営面で文化祭実行委員のサポートを行いました。 

部活動活動報告 

星槎国際北九州には、まだ部活動がないため、

今回はゼミ紹介をさせていただきます。 

今年度新設 『和ゼミ』 

習字や生け花、折り紙など、日本の文化を体験

できます。なかなか体験することのできない生け

花に苦戦しつつも、頑張って取り組んでいます。ゼ

ミで生けた、生け花は、キャンパスの入口に飾って

います。 

 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

カウンセリング、地歴担当：吉田拓矢先生(たっくん) 

 

今年度からカウンセラーとして仲間入りされ、後期

からは、社会科の授業も担当される面白い先生です！

授業はわかりやすく、楽しいです！ 

ちなみに、好きな食べ物はグミで趣味はギター、最

近は寝ることにはまっているそうです。 

話しやすく、私たちのよき相談相手になってくださ

り、休み時間は、いつも先生の取り合いが行われてい

ます！ 
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 星槎国際沖縄 （生徒会役員 6名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ 『新しい未来を生ききる星槎』 

今年度の全国生徒会テーマの副題を文化祭で考え

る機会としました。会場は本年度も校舎でしたが、舞

台を外部施設からオンラインで配信し、教室数も増や

し昨年度よりも規模を拡大しました。また紙飛行機プ

ロジェクトとして来場された生徒・保護者の方々に

「未来に望むこと」を書いてもらいフィナーレで想い

を乗せて飛ばし一体感を作り上げるとができまし

た。 

 

 

生徒会活動報告 

文化祭では生徒会を中心に実行委員会を設置して

毎週 1回のミーティングから活動実践まで行うこと

ができました。結果として達成感の高い学園祭を生

徒・教職員で作り上げることができました。 

今回の経験を次の学校行事や生徒会活動に生かし

ていきたいです。 

部活動活動報告 

令和 3年度沖縄県高校定時制通信制秋季大会（男子

バスケットボール部）優勝 

夏の大会に続き見事泊高校に勝利し優勝しました。

今大会は全員得点することができ良い大会になりま

した。この勢いのまま来年に繋げたいと思います。 

皆さんのご声援いただきありがとうございました。 

 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

今年度からの新たな地域貢献活動として「みらいチ

ケット」の促進に取り組んできました。お腹の空いた

子ども達がお店にやってくると、このチケットを使っ

て食事することができます。 

学園祭 2日間で来場者の皆様や生徒からの出資に

より 211 食分の子ども達のご飯が用意できまし

た。ご協力ありがとうございました！！ 
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 星槎国際那覇 （生徒会役員 4名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ ～やるしかないこのビックイベントを！ 

                     いきなり学園祭～ 

10月に開催した学園祭は、まだまだ感染拡大の心

配があり来校者の制限をしましたが、その中でどうす

れば星槎那覇の魅力を伝えられるか考えました。 

星槎の得意とするオンラインを活用しラジオ放送風

に中継を取り入れ、校舎近隣の市場、「栄町」への取材

をして地域との繋がりを深めた面白い学園祭となりま

した。 

 

 

生徒会活動報告 

今年はコロナ禍の中でアイディアを絞

り出して、学園祭を開催しました。 

皆でできる出し物を考え、当日のアク

シデントもカバーし合える、活気あふれ

る楽しい開催ができました。 

12月からは新メンバーになり、クリ

スマスパーティーや卒業生に送る記念

品準備などを考えています。先輩方か

ら引継ぎ、楽しい学校にします！ 

（新メンバーで頑張りまーす！） 

部活動活動報告 

毎日、音があふれ出ている「軽音部」の中から

誕生したバンドを紹介します。 

10月に開催した学園祭では初ライブで作詞

作曲にチャレンジし、フィナーレを飾りました。 

バンド名：無機質ビタミン群 

曲名：あふれるビタミン 

一日限りのライブとなりましたが、リクエスト

があれば出没するバンドです！  

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

「変幻自在に校内が変身する！！」 

カフェにしたり、広いスペースを作り美術展会場に

したり、ダンススペースにしたり・・その時に応じて

校内が変身！皆の憩いの場です。 

 

「個性的なアートデザインゼミ講師  たるーさん」 

ダンディーでハードボイルドな先生！ 

＜足るを知る者は富む＞がモットーです。 
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文化祭報告 

≪テーマ≫  十色 （学校祭のテーマ） 

 今回の学校祭は新型コロナウイルスの影響を受け、縮

小しての実施となりました。学校祭のテーマは十色。題

材は SDGsで 17の目標から取り組みたいものをク

ラスごとに選択し、調べ学習などを行いました。各クラ

スとても魅力的な展示、発表になったと思います。ステ

ージイベントではコスプレコンテスト、クラス対抗のクイ

ズ大会、有志発表のダンス、合唱などがあり、とても盛

り上がりました。  

 

生徒会活動報告 

後期生徒会活動では、これまでやってこなかったハ

ロウィン企画など季節に重点をおいた企画に取り組ん

できました。ハロウィン企画では、ビンゴ大会や仮装コ

ンテストを実施し、参加してくれた人にはプレゼントを

渡すなどより楽しんでもらえるよう工夫してきました。

ハロウィン企画だけに留まらずクリスマス企画、節分企

画なども実施予定です。これからも参加したいと思え

るようなイベントの企画を頑張っていきたいです。 

【卓球部】 

基礎トレーニングから実戦練習まで大会に向けて練

習に取り組んでいます。部員同士、切磋琢磨し合いな

がら、辛い練習も乗り越えてきました。これからも目

標に向かって頑張ります。 

【鉄道研究同好会】 

中学生４人からなる同好会は本部校の高校生と合

同で運行しています。星槎全国同窓会が主催するクイ

ズ大会では、好成績を誇りました。コロナ禍が収まれ

ば遠征で撮り鉄をしたいです。ご乗車待ってます。 

 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

毎年、12 月中旬に発表会が行われる「芸術表現

体験授業」というものが星槎もみじ中の伝統行事

です。この授業は、もみじ中の全校生徒でミュージ

カルを作っていくというものです。舞台に上がる

キャストはもちろん、劇を盛り上げるための音響や

照明、衣装のデザインや劇中で使う道具を製作し

たり、自分の興味のあるものや得意なことを生か

せる授業で、生徒達も真剣に楽しそうな顔で授業

に熱中しています。 

 

 星槎もみじ中学校 （生徒会役員 6名） 
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 星槎中学校 （生徒会役員 8名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ SAAB２０２１「全国生徒会調べ学習」 

 「アド街ック台湾」をテーマに、台湾のインクルー

シブ公園について調べ学習を行いました。また、日

本に３か所あるインクルーシブ公園のうち、藤沢市

秋葉台公園で現地調査を行いました。４つある遊

具すべてに、誰もが遊んで楽しめるような仕掛け

が沢山あり、それぞれどんな目的があるのかを肌

で感じる事が出来ました。現時点で日本に１つしか

無い遊具も設置されています。近隣の皆様もぜ

ひ、足を運んでみてはいかがでしょうか？ 

 

 

生徒会活動報告 

11 月２５日に、令和３年度生徒会

役員選挙が行われました。役員が一

新されましたが引き続き、生徒の

「やりたい！」を形に出来るように

進めていきます。早速、１２月１６日

に湘南校みかん校舎で行われたみ

かん狩りでは、開会式の司会や挨拶

を行いました。 

部活動活動報告 

星槎中の鉄道研究部では、『行動力と発想力』を

目標に、さまざまな活動を行なっています。オリジ

ナルの鉄道クイズや鉄道すごろく、夏休みにはジオ

ラマ走行や、期間限定で電車で GO を行っていま

す。また、鉄道研究部は卒業生が多く、毎年年度を

越えた関わりを深めています。 

 

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

・島田樹先生(生徒会担当)  ・小池生弥先生 

２人ともに社会科の先生ですが、ギタリスト！ライ

ブハウスでの演奏経験もあります。 

生徒とバンドを組んで、文化祭に出演しました。 
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 星槎名古屋中学校 （生徒会役員 8名） 
 

文化祭報告 

≪テーマ≫ 十人十色 

～モノクロの世界をカラフルに～ 

今年度の年間テーマでもある「十人十色」を星

槎祭のメインテーマとし、様々な企画を実施しま

した。 

 各クラス企画は、どのクラスも個性が際立って

いて、まさに「十人十色」そのものでした。 

 昨年の制限があった星槎祭から一年、今年は保

護者の方も迎え入れることができ、最高に充実し

た二日間になりました。 

 星槎名古屋中学校の心を一つに出来たと思

います。 
 

 

生徒会活動報告 

 １０月に実施された星槎祭で、生徒会企画として「ダ

イナミック琉球」のパフォーマンスを行いました。 

 ダンスや棒術、旗、パーランクー（太鼓）など新しい事

にチャレンジし、フィナーレを盛り上げるために、約２

カ月間、練習を繰り返しました。 

本番は大成功！全校生徒の盛り上がりを肌で感

じることができ、とても貴重な経験となりました。 

部活動活動報告 

星槎名古屋中学校、軽音楽部の活動について報

告します。 

 学習センターでは多くみられる軽音楽部ですが、

星槎グループ以外の中学校ではあまり存在せず、

中学校としては、比較的珍しい部活です。 

そんな星槎名古屋中学校の軽音楽部は主に、星

槎祭・３年生を送る会などを中心に活動していま

す。  

～わが校舎の名物〇〇紹介～ 

 この星槎名古屋中学校には「礼法ゼミ」、「礼法講

習」というものがあります。 

 「一期一会」、「和敬清寂」、「わびさび」、「利休七

則」などの心意気や礼儀作法を学び、お茶をたて、

和菓子をいただきます。 

 全校生徒対象の礼法講習は三カ月に一回程であ

り、学べる時間はとても貴重、まさに「一期一会」 

 次回の礼法講習も楽しみです。 
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